

Más de \$460 millones en equipamiento serán invertidos en base Samu de Punta Arenas y Natales

El gobierno regional de Magallanes (Gore) y el Servicio de Salud firmaron un convenio que destina más de \$460 millones para renovar el equipamiento de las bases Samu en Punta Arenas y Puerto Natales. La inversión permitirá la adquisición de 40 dispositivos médicos de última generación, incluyendo desfibriladores externos automáticos, monitores multiparámetro, ventiladores mecánicos, bombas de infusión, detectores multigases y camillas, destinados a fortalecer la atención prehospitalaria en

emergencias críticas.

El gobernador Jorge Flies destacó que estos equipos mejorarán la calidad y oportunidad de la respuesta médica, mientras que la directora del Servicio de Salud, Verónica Yáñez, resaltó que reemplazarán equipos obsoletos y ampliarán las capacidades de intervención. La seremi de Salud, doctora Lidia Amarales, calificó al Samu Magallanes como "referente en Latinoamérica" por su labor en salvar vidas y reducir secuelas graves.

Sergio Navarro, jefe (s) de

reanimación, enfatizó que esta tecnología especializada es clave para atender emergencias fuera de hospitales y recordó que el Centro Regulador recibe entre 30 y 40 llamadas por turno de 12 horas, haciendo un llamado a evitar bromas al número de emergencia 131. El Samu Magallanes atiende cerca de 10 mil emergencias anuales en una región con condiciones geográficas y climáticas desafiantes, lo que hace prioritario contar con equipos modernos para garantizar una respuesta oportuna.



El gobernador Jorge Flies, junto a autoridades de Salud, llegaron hasta el Centro Regulador del Samu en Punta Arenas.

Foto: Corión